

MATTHIAS KESTENHOLZ

SCHWEIZERISCHE VOGELWARTE SEMPACH

VORTRAG
DI 23.FEBRUAR 2016

Matthias Kestenholz, Jahrgang 1963, ist in Liestal BL aufgewachsen.

Der promovierte Biologe mit betriebswirtschaftlichem Nachdiplom ist Marketingleiter und Stellvertretender Vorsitzender der Institutsleitung der Schweizerischen Vogelwarte Sempach.

Die Schweizerische Vogelwarte Sempach ist eine gemeinnützige, von der Bevölkerung getragene Stiftung für Vogelkunde und Vogelschutz. Sie überwacht und erforscht die Vogelwelt, geht den Ursachen der Bedrohungen auf den Grund und entwickelt Fördermassnahmen für gefährdete Arten. In ihrem neuen Besuchszentrum weckt sie Freude an den Vögeln und wirbt für den Schutz der Vögel als Teil unseres Naturerbes.

